

ベトナム・Vitrac と代理店契約を締結しました



ハノイで行われた代理店契約締結式の様子(左:当社社長 辻 勝 右:Vitrac 会長 Mr.Tuan)

日工株式会社(以下、当社)はベトナム首都ハノイにて 2023 年2月14日にベトナムの建設機械ディーラーである VINH PHU GENERAL JOINT STOCK CORPORATION (以下、Vitrac)と代理店契約を締結しましたことをお知らせします。

当社は「世界を、強くやさしい街に。」を VISION に掲げ、2020 年にタイに販売法人、製造法人を設立するなど海外進出に注力しています。

ベトナムにおいては人口増加と経済成長が著しく、インフラ投資も盛んであることから、これからアスファルトプラントの需要増加が期待できます。

このたびベトナムにおける販売パートナーとなりました Vitrac は、1995 年の創立以来ドイツ製や日本製の高品質な建設機械を取り扱っており、ターゲットとなる現地道路会社との強いコネクションが期待できます。

当社はこれからも、Vitrac と協力しながらベトナムにおける当社製アスファルトプラントの普及を目指してまいります。

本件における広報記事はこちら▼

<https://note.com/nikkouhou/n/nca8ab327f289>